
Министр поприветствовал участников конференции в
области разработки и внедрения IT-решений,
кибербезопасности и организации бизнес-процессов

Министр связи и информатизации Константин Шульган выступил сегодня  на  открытии
конференции в области разработки и внедрения IT-решений, кибербезопасности и организации
бизнес-процессов. Ее организатор – компания А1, а участники – крупные игроки «цифрового»
рынка.

«Растущее год от года число участников этого ежегодного форума  говорит о растущем
интересе к развитию цифровизации, к внедрению цифровых технологий. Мне, как
руководителю министерства, которое призвано координировать работу в сфере цифрового
развития в нашей стране, приятно, видеть  увеличивающийся коллектив единомышленников»,
-- отметил министр, обращаясь к собравшимся в столичном  PrimeHoll.

Константин Шульган отметил, что сегодня Министерство связи и информатизации работает
над тем, чтобы создать условия в  которых любые цифровые проекты во всех отраслях
экономики могли найти применение и повысить эффективность этих направлений.

При этом министр убежден, что никакой масштабный вопрос ни под силу решить в одиночку. 
Особенно там, где речь идет о создании информационных систем, о продвижении проектов.
Это всегда коллективный труд.

«Наше, замечу далеко не многочисленное, министерство всегда с интересом контактирует и с
бизнесом, и с наукой, и с производством. Созданная сеть офисов цифровизации во всех сферах
экономики, помогает держать руку на пульсе по широкому кругу направлений», --  отмечает
министр. И  подчеркивает:  «Надо разговаривать. Любые мероприятия, где идет обсуждение,
дают понимание, как сделать проекты эффективными, где их применить.  Когда начинается
общение, все проблемы решаются. Как только мы остаемся вариться в собственном соку –
возникают вопросы».

В этом, по мнению Константина Шульгана и есть важность мероприятий, подобных нынешней
конференции: они  и нужны для того, чтобы специалисты обсуждали, слышали друг друга и
решали возникающие проблемы.

Все это в комплексе, убежден министр, как раз и создаст ту цифровую экономику, ту
цифровую страну, в которой всем нам будет удобно жить и работать.
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